

CONCIERGE

MONTHLY NEWSLETTER Décembre / December 2018



SOFITEL
HOTELS & RESORTS

BRUSSELS LE LOUISE

DEAR GUESTS

Découvrez le Sofitel Brussels Le Louise au cœur du luxueux quartier commerçant de l'Avenue Louise. Conçu par le célèbre architecte Antoine Pinto, l'hôte mêle surréalisme belge et élégance à la française.

Discover Sofitel Brussels Le Louise in the heart of the upscale Avenue Louise shopping district. Designed by renowned architect Antoine Pinto, the hotel blends Belgian surrealism with re-nowned French elegance.

Conciergerie Team



Plaisir d'hiver/ Winter Pret (Christmas Market)

Avec sa Grande Roue au bout du Marché aux Poissons, sa patinoire place de la Monnaie, son spectacle son et lumières sur la Grand Place, Plaisirs d'Hiver s'étend sur plus de 2 km. Cet immense marché de Noël, classé parmi les plus beaux d'Europe, attire chaque année une foule considérable de bruxellois et de touristes émerveillés.

Laissez-vous séduire par les échoppes de souvenirs et de dégustations, l'ambiance chaleureuse et la magie des fêtes de fin d'année à Bruxelles. Découvrez le nouveau pays invité de cette édition, et retrouvez votre âme d'enfant avec les superbes manèges baroques!

The city celebrates the end of the year with a large European Christmas market ("Winterwonders") that spreads through the cobbled streets and squares around the Grand-Place/Grote Markt, Bourse/Beurs and Marché aux Poissons/Vismarkt. Downtown is transformed with fir trees, a Christmas crib, music, and special lighting. The festive mood is heightened by the presence of a Ferris wheel, merry-go-rounds (carousels), and an ice-skating rink.

Place Sainte-Catherine, Grand Place,
Marché aux Poissons et autour de la
Bourse
1000 Brussels

Fêtes de Fin d'année : Embarquez dans notre voyage enchanté

END OF YEAR CELEBRATIONS: BOARD WITH US ON AN ENCHANTED JOURNEY

Les fêtes de fin d'année approchent et nous aimerions vous accueillir à bord pour un voyage enchanté.

Grâce à son atmosphère unique, les voyageurs du Sofitel Bruxelles Le Louise se rassemblent autour de l'arbre de Noël comme une grande famille et partagent des moments agréables qui ne se produisent qu'une fois par an.

Voulez-vous faire partie de cette grande famille? Rejoignez-nous pour nos dîners gastronomiques au Crystal Lounge.

De magnifiques menus sublimeront votre séjour et feront voyager vos sens...

Une sélection de cocktails

représentant chaque continent vous fera voyager non seulement à Bruxelles, mais dans le monde entier!

Découvrez notre menu de Noël ainsi que notre menu du Nouvel An sur le site internet www.crystallounge.be

Noël à Bruxelles n'a jamais été aussi enchanté...

Pour informations et réservations, veuillez appeler le +32 (0) 2 549 61 44 ou envoyer un email à info@crystallounge.be

The ends of the year celebrations are approaching, and we would like to

welcome you on board for an enchanted journey.

At the Sofitel Brussels Le Louise, thanks to its unique atmosphere, travelers gather around the Christmas tree like a big family and share delightful moments that only comes once a year.

Would you like to be part of this great family? Join us for our gourmet dinners at the Crystal Lounge, Magnifique menus will sublimate your stay and make your senses travel...

A selection of cocktails representing each continent will make you travel not only in Brussels, but the whole world !

Discover our Christmas Menu as well as our New Years' Eve Menu on the Crystal Lounge Website: www.crystallounge.be

Christmas in Brussels has never been so enchanted...

For information and reservations, please call +32 (0)2 549 61 44 or email info@crystallounge.be



Exposition/Exhibition

Van Gogh: the immersive experience

Avez-vous déjà rêvé d'entrer dans un tableau? De vous imbiber d'une oeuvre de telle manière à ce que la réalité du monde qui vous entoure se morphe avec l'univers composé par l'artiste? C'est à présent possible !

Une experience unique verra le jour à la Bourse de Bruxelles: Van Gogh – the immersive experience.

A l'aide d'une technologie d'imagerie virtuelle de dernier cri, vous serez plongés dans l'univers spectaculaire et inégalable de Vincent Van Gogh. Un parcours didactique certes qui vous permettra de découvrir la période de l'artiste passée au couvent ou à Arles ou encore les secrets des lettres écrites à son frère. Plus encore, vous assisterez à un spectacle gigantesque fait de son et de lumière qui vous entrainera à travers l'imagerie familière de Vincent Van Gogh.

Have you ever dreamt of stepping into a painting? To become completely immersed in the work before you, making reality around you fade into the new world created by the artist? You will be able to experience all of this and more first hand in the Bourse de Bruxelles, at Van Gogh – the immersive experience.

Thanks to the most recent virtual projection technology you will become a part of the spectacular, incomparable universe of Vincent Van Gogh. The experience will let you discover the life of the artist in a new way: his time at the convent and in Arles, the secrets from the letters he wrote to his brother and much more. You will participate in a unique sound and light show that will immerse you in the world renowned and familiar images of Vincent Van Gogh



Bourse de Bruxelles
Place de la Bourse, 1
1000 Bruxelles

Découverte/ Discoverv

LES CLEFS D'OR BELGIUM CREATION DE PARFUM

EXCELLENCE

Par les Clefs d'Or Belgique

Les Concierges ont créé leur propre parfum.

Chacun d'entre eux a apporté une part de sa personnalité, sa sensibilité olfactive, sa vision du luxe. Chacun a participé à la création d'un parfum unique...

Fabriqué en partenariat avec L'Antichambre



LES CLEFS D'OR BELGIUM PERFUME CREATION

EXCELLENCE

By les Clefs d'Or Belgium

Concierges have made their own perfume. Each brought a part of his personality, his olfactory sensitivity, his vision of luxury. Each participated in the creation of a unique fragrance...

Made in partnership with L'Antichambre.



L'antichambre
Place Georges Brugmann
13, 1050 Ixelles

Les Bulles à Flotter

Imaginez un endroit qui vous permettrait de vous isoler complètement du reste du monde. Nos bulles sont conçues pour créer cet environnement particulier.

& Aucune contrainte: pas de téléphone, pas de bruit, pas de stress, aucune odeur et... presque aucune pesanteur. Rien que vous. L'isolation sensorielle permet d'atteindre un niveau de relaxation profond à l'instar d'une méditation.



Bubbles to Float

Imagine a place that would allow you to isolate yourself completely from the rest of the world. Our bubbles are designed to create that particular environment.

No stress: no phone, no noise, no stress, no smell and ... almost no gravity. Just you. The sensory isolation allows to reach a level of deep relaxation like a meditation.

Rue du Pépin 40, 1000 Bruxelles

La Magie de Noel/Magical Christmas

Voici nos Boutiques favorites :

Here are our Favorites boutiques:

- **New De Wolf (decoration store)**
Rue Haute 91, 1000 Bruxelles
- **Marcolini (Chocolate boutique)**
Rue des Minimes 1, 1000 Bruxelles (Sablon)
- **Flamant (decoration store)**
Place du Grand Sablon 36, 1000 Bruxelles



SOFITEL BUSSELS LE LOUISE

AVENUE DE LA TOISON D'OR, 40-1050 BRUXELLES.
TEL.: +32 2 514 22.00

www.sofitel.com

